

海上保安庁長官が 福井でトークショーに出演!!



海上保安庁長官
中島 敏 氏



10月15日、福井県国際交流会館で開催された『福井国際交流フェスティバル2017』にて、海上保安庁長官が青年海外協力隊経験者の中島敏氏によるトークショーを行いました。中島長官は福井市出身で、海上保安庁に入庁された後、2年間、青年海外協力隊員として、バングラデシュで航海術の指導をしていらっしゃいました。今回のイベントでは、協力隊への参加動機や現地での生活、また協力隊経験が現在に生かされていることなどについて、パネルトーク形式でお話いただきました。イベントには100人以上が参加し、海上保安庁のトップからお話をうかがう貴重な機会となりました。

ボランティア事業 青年海外協力隊員 現地からの声



黒田 青愛さん 福井県出身

Harumi Kuroda
■派遣国/エチオピア ■職種/バレーボール
エチオピアはアフリカで欧米諸国からの植民地化を免れた数少ない国の一つで、その為にエチオピア独自の文化が数多く見られるとても興味深い国です。言語はアムハラ語というエチオピアのみで使われる言語を使い、主食のインジェラもエチオピアのみで食べられています。私は現在そのエチオピアで子ども達にバレーボールを教えています。ボールに触れる機会の少ないエチオピアの人はみんなバレーボールが大好きです。大人も子どもも友達も初対面の人とでもみんな一緒にバレーボールを楽しんでいます。

2017年度 第3次隊 青年海外協力隊員 出発する新ボランティア

富山 【職種】青少年活動 髪口愛良さん 「The Warm Heart of Africa」と呼ばれるマラウィで多くの素敵な出会いや新たな発見があることを楽しみにしています。ンジェワという地域の小学校を巡回しながら活動する予定です。みんなの笑顔があふれる活動ができるよう自分らしく頑張ります！	富山 【職種】理学療法士 安藤登己子さん 日本と同じく超高齢社会を迎えるチリで理学療法士として働きます。もう一度歩きたい、自宅での生活をしたい、という願いは世界共通です。自立した生活を長く続ける喜びを、笑顔とともに届けたいです。	石川 【職種】コミュニティ開発 萬正直子さん 南米ペルーの小学校にて現地の先生たちと一緒に学校菜園を通して食育、環境教育をします。一つひとつの出会いから生まれる化学反応を楽しんで任地の方にとっても私にとっても実りある2年になりますように!!元氣いっぱい行ってきますー!	石川 【職種】環境教育 七條孝司さん 「アッサラームアライクム!(こんにちは)アフリカ北部、スーダン共和国の首都ハルツームでゴミ問題に取り組み予定です。日本の技術と知恵をスーダンの人々と共有できればと思っています。インシャアラー!(神の望むままに)」	福井 【職種】コミュニティ開発 松浦早織さん マダガスカル島の農村で女性グループの生活改善をさせて頂く予定です。10数年越しの夢が叶うと思うと、とてもワクワクしますが、日本でのお世話になった家族や周囲の方々の感謝を忘れずにしっかり活動したいと思います。
---	---	---	--	---

おがきりなとー 帰国したボランティア <ul style="list-style-type: none"> 西村 一也さん(富山県富山市)マレーシア/環境教育 石崎 訓子さん(富山県滑川市)ミクロネシア/栄養士 坂口 涼子さん(石川県輪島市)フィジー/医療機器 安達 慧さん(石川県小松市)ニカラグア/小学校教育 浜 咲季子さん(石川県加賀市)ラオス/環境教育 水野 泰晴さん(福井県福井市)マダガスカル/菜園 前田 梨絵さん(福井県越前市)モンゴル/保健師 	がんばって 派遣中のボランティア <table border="1"> <tr> <td>富山県</td> <td>高岡市6名 富山市4名 滑川市1名 射水市1名 小矢部市1名 黒部市2名 南砺市1名</td> <td>合計16名</td> </tr> <tr> <td>石川県</td> <td>金沢市6名 小松市1名 野々市市1名 七尾市1名 白山市1名 かほく市2名 輪島市1名</td> <td>合計13名</td> </tr> <tr> <td>福井県</td> <td>越前市3名 小浜市1名 坂井市1名 福井市3名 越前町1名</td> <td>合計9名</td> </tr> </table>	富山県	高岡市6名 富山市4名 滑川市1名 射水市1名 小矢部市1名 黒部市2名 南砺市1名	合計16名	石川県	金沢市6名 小松市1名 野々市市1名 七尾市1名 白山市1名 かほく市2名 輪島市1名	合計13名	福井県	越前市3名 小浜市1名 坂井市1名 福井市3名 越前町1名	合計9名
富山県	高岡市6名 富山市4名 滑川市1名 射水市1名 小矢部市1名 黒部市2名 南砺市1名	合計16名								
石川県	金沢市6名 小松市1名 野々市市1名 七尾市1名 白山市1名 かほく市2名 輪島市1名	合計13名								
福井県	越前市3名 小浜市1名 坂井市1名 福井市3名 越前町1名	合計9名								

JICA北陸からの お知らせ 教師海外研修報告会

2018年2月24日(土) 13:00~ @リファレビル オフィス棟8階 大会議室

フィジーでの現地研修(2017年7月25日~8月4日)を終えた後、11名の教員参加者が所属校で各自のオリジナル授業を実施してきました。現地研修で得た学び、それをどの様な授業に組み立て実践したのか、先生達の熱のごもった想いを是非聞きに来て下さい☆

HOT NEWS 1 世界農業遺産を通じた国際貢献に関する覚書を締結 JICA北陸は、石川県、FAO駐日連絡事務所、国連大学サステイナビリティ高等研究所、金沢大学、および石川県立大学と覚書を締結しました。	HOT NEWS 2 インドネシア教育振興会表彰 富山県の一般社団法人インドネシア教育振興会が、インドネシアにて小学校に教科「環境」を導入したプロジェクト(草の根技術協力事業パートナー型2014年~2017年)が評価され、地球温暖化防止活動環境大臣表彰を授与されました(詳しくは次号にて!)
--	---

JICA北陸 新スタッフ紹介

深山 一清さん 昨年10月よりJICA北陸で民間連携事業を担当しております。北陸には45年ぶりにUターンして、故郷の素晴らしさを再発見中です。地域の民間企業の方々と協力をさせて頂きながら北陸の国際協力を盛り上げていきたいと思っています。よろしくお願いたします!	佐藤 恵津子さん 皆様こんにちは。2017年9月に本部派遣管理センターより異動してきて、経理と総務と研修事業を担当しております。東京の新宿出身で、日本国内で別の場所に住むのは初めてですが、北陸の国際協力を担う一員としてがんばりたいと思っています。よろしくお願いたします。
--	---

独立行政法人 国際協力機構 北陸支部 (JICA北陸)
 〒920-0853 石川県金沢市本町1-5-2 リファール(オフィス棟)4階
 TEL 076-233-5931 FAX 076-233-5959
 JICA北陸ウェブサイト <http://www.jica.go.jp/hokuriku/>

Find us on f JICA北陸

こちらからアクセスしてね! 280

JICA北陸's World

25年前とは、インドでは一人っ子政策が始まった頃です。その時私は小学2年生で、学校の先生から、第二次世界大戦後の日本の発展は、日本人の勤勉さのおかげだと教わりました。

25年前は私が中学校を卒業した頃でした。1994年のツチ族の大虐殺の後、学校・建物を作って直し、平和を取り戻すために皆、努力しました!今回、日本に来てすごく嬉しいです。

25年前は私はまだ新米の高校の教師で、数学を教えていました。南アフリカはその頃、民主政権が発足したばかりで、国は比較的不安定でした。日常的に治安部隊と一般市民の衝突があったことを覚えています。その頃、日本に来れるなんて夢にも思っていませんでした。

25年前に林業の分野で働き始めて、今同じ仕事をしています。そしてその頃24歳の若さで結婚して、今では5人の子もがいます!

25年前、アルゼンチンは軍事政権が終わったばかりで、復興に動んでいました。その頃は5歳で、僕のお父さんは家の近くの開業医で、お家に帰って来て毎日一緒にランチを食べていました。僕が良く通ったお店は、家の近くのアイスクリーム屋さんで、パイプをくわえた店主とても仲良かったです。

25年前、ドイツの奨学金プログラムで大学で農業技術について学び学位を取得して、政府での仕事を探しました。大人になるにつれ、外国で働いたり勉強したいと思いました。

25年前、私は高校生で、物理と生物を専攻していました。私は前から日本に来たいと思っていました。私のおじさんが東京で勉強していたので、私も日本に連れて行ってと頼みたくて無理でした。ですが、今回の研修でやっと日本に来ることが出来ました!!

Happy New Year

JICA研修員に聞きました!!
25年前何してた?あなたの国の25年前は?

25年前、ドイツの奨学金プログラムで大学で農業技術について学び学位を取得して、政府での仕事を探しました。大人になるにつれ、外国で働いたり勉強したいと思いました。

25年前、私は高校生で、物理と生物を専攻していました。私は前から日本に来たいと思っていました。私のおじさんが東京で勉強していたので、私も日本に連れて行ってと頼みたくて無理でした。ですが、今回の研修でやっと日本に来ることが出来ました!!

JICA北陸設立25周年に寄せて

独立行政法人国際協力機構北陸支部が、この北陸の地に拠点を構えて25周年を迎えられたことを心からお祝い申し上げます。また、日頃から本県の国際協力行政に対し多大な御支援を頂き感謝申し上げます。貴支部は、海外ボランティア事業をはじめ、途上国からの研修生受入れ、中小企業海外展開支援、草の根技術協力事業など、幅広く活動を展開されております。今後とも、貴支部と連携を図りながら、本県出身のボランティアの活動内容紹介や、県民から寄贈いただいた活動に必要な物資の提供などを進めてまいりたいと考えております。最後に貴支部の益々の御発展を心から祈念申し上げます。

福井県知事 西川 一誠